Victoria Molnar Weiss, OD, la nueva presidenta de VOSH/International

En su reciente Reunión Anual celebrada en NECO en Boston, la Dra. Victoria Molnar Weiss, juro como la nueva presidenta de VOSH /International. La Dra. Weiss se graduó de la Facultad de Optometría de la Universidad Estatal de Nueva York. Como estudiante de optometría, se unió al capítulo de SVOSH en SUNY y ha sido miembro de VOSH desde entonces, ofreciendo servicios optométricos humanitarios en Honduras, Guatemala, Ecuador, México, Nicaragua y en los EE. UU.



Primer viaje a Honduras con SVOSH-SUNY

Su carrera comenzó en el Centro de Salud Comunitario William F. Ryan en la ciudad de Nueva York, una clínica modelo histórica con sede en el gobierno federal. La Dra. Weiss trabajó en este lugar con personas sin techo y otras poblaciones desatendidas con el programa Kress Vision y el NY Downtown Hospital en toda la ciudad de Nueva York, utilizando equipos portátiles.

Después de mudarse al centro de Virginia, la Dra. Weiss ayudó a establecer VOSH-Virginia, dirigiendo más de 80 clínicas humanitarias locales. Regularmente es voluntaria en la Clínica Gratuita de Charlottesville, cuya sala de examen de optometría fue instalada por VOSH-Virginia con equipos donados por programa de Transferencia de Tecnología.de VOSH/International.

En su práctica profesional, la Dra. Weiss examina a pacientes en más de 15 hogares de ancianos v centros de vida asistida en el centro de Virginia. Evalúa la salud ocular y determina la corrección refractiva con equipos portátiles en el lugar. Le gusta colaborar con el resto del

equipo de atención médica.

La pasión por servir a las comunidades que necesitan atención visual ha sido el núcleo de la vida profesional y de voluntaria de la Dra. Weiss. Sobre sus prioridades durante su presidencia, la Dra. Weiss destacó su compromiso de continuar fortaleciendo la colaboración entre los capítulos internacionales de VOSH, apoyar la educación optométrica y la recolección y análisis de datos para demostrar la necesidad de servicios de atención primaria visual y el impacto de los optometristas voluntarios que atienden a personas con acceso limitado a la atención visual.

La Dra. Weiss es miembros de las sociedades de VOSH /International y de la Academia de Optometría de Virginia. Recibió el Premio VOSH/International al Humanitario del Año el 2015 y otros honores por su trabajo humanitario. La Dra. Weiss es la actual vicepresidenta de VOSH-Virginia, ha sido miembro de la Junta Directiva de VOSH/International desde 2019 y es miembro del Club de Leones.

La Dra. Weiss fue profesora adjunta en la Facultad de Optometría de SUNY y fue supervisora de pasantías y de estudiantes de SUNY entre 2016 a 2021. Es miembro de la Sociedad VOSH Franklin Harms.

Ha acompañado a VOSH-Texas a la Clínica Guerrero en México. Durante esa clínica se realizaron exámenes previos y posteriores a las cataratas. Las cirugías fueron realizadas por varios oftalmólogos locales y un oftalmólogo de los Estados Unidos.

En el 2019, un evento especial fue unirse a SVOSH NSU de la escuela de optometría de Oklahoma en su clínica a Roatán, Honduras con su esposo Doug Weiss, O.D. y sus hijos Jeremy y Justin. Los Dres Weiss celebraron su compromiso en Roatán en una clínica de VOSH como estudiantes hace 30 años. Ellos regresaron a Roatán en 2024.

La Dra. Weiss esta deseosa de servir como la próxima presidenta de VOSH/International y continuar con su pasión de toda la vida de servir a las personas con acceso limitado al cuidado visual.



VOSH-Virginia trabajando con la organización Sin Barreras, en Charlottesville, VA Dr. Suzanne Mattricino, OD Justin, Douglas, y Jeremy Weiss